

## Salud chilota sumó tres nuevos especialistas

Medicina de urgencia, siquiatria de adultos y dermatología y venereología son las especialidades de los médicos que se sumaron al trabajo del Servicio de Salud Chiloé (SSCh) como parte de su período asistencial obligatorio (PAO), programa que permite a médicos formados con financiamiento estatal prestar servicio en zonas con déficit de especialistas.

Se trata de Daniel Vásquez, siquiatra de adultos, médico de la Universidad Andrés Bello (UNAB) y especialista de la Universidad San Sebastián (USS) que se incorporará para fortalecer la salud mental en la provincia; Ángel Baeza, dermatólogo y venereólogo formado en la Universidad de La Frontera (UFRO) y especialista en la Universidad de Santiago de Chile (USACH),

quien se desempeña con 44 horas en el Hospital de Castro pero recorre la provincia 2 días a la semana, y Julio Fuentes, especialista en medicina de urgencia se formó en la Pontificia Universidad Católica de Chile, integrándose al Hospital San Carlos de Ancud.

Los especialistas fueron recibidos por la directora del Servicio de Salud Chiloé (SSCh), Marcela Cárcamo, y

el subdirector de gestión asistencial del organismo, Marcelo Cristi, quienes explicaron el funcionamiento de la red asistencial y los desafíos que enfrentará cada uno en sus respectivas labores en la provincia.

La directora del organismo valoró la llegada de los profesionales, destacando el impacto que tendrán en el fortalecimiento de la red pública, como un "avance en la



LA DIRECTORA DEL SSCH PRESENTÓ A LOS PROFESIONALES.

capacidad resolutive, fortaleciendo la red y acortando

brechas territoriales de salud". ☺